



# Starke Belegschaften wählen starke Betriebsräte !

Die Mitverantwortung für die eigene und für die Arbeitssituation aller Beschäftigten lässt sich nur durch die Einrichtung und die Mitarbeit in den Betriebsräten verwirklichen. (Synodenbeschluss Kirche und Arbeiterschaft 1975)

## Beteiligt Euch an den Betriebsratswahlen 2010

Gerade in Zeiten von Wirtschafts- und Strukturkrisen werden Betriebsräte immer wichtiger. Sie vertreten die grundlegenden Interessen der Arbeitnehmer im Betrieb und genießen dafür Schutzrechte.

**Nehmt Euer im Betriebsverfassungsgesetz garantiertes Recht wahr. Sichert damit die Vertretung Eurer Interessen.**

**Unsere Erfahrungen zeigen:** Durchsetzungsfähige Betriebsräte brauchen den Rückhalt einer starken und einheitlichen Gewerkschaftsorganisation. Von dort bekommen sie Informationen und qualifizierte rechtliche und organisatorische Unterstützung. Darüber hinaus stehen ihnen die im Betrieb organisierten Gewerkschaftsmitglieder unterstützend zur Seite. **Lasst Euch nicht spalten.** Wählt die Kolleginnen und Kollegen einer DGB (Deutscher Gewerkschafts-Bund) Gewerkschaft

**Wir als Kirchenvertreter in der Arbeitswelt sind gern bereit, in Zusammenarbeit mit der zuständigen DGB-Gewerkschaft die Einrichtung von Betriebsräten zu fördern und vor Ort zu unterstützen.**

## Wählt einen Betriebsrat in Eurem Betrieb !

(Vervielfältigung erwünscht)

V.i.s.d.P.: Katholische Betriebsseelsorge der Erzdiözese Bamberg;  
Vordere Sterngasse 1, 90402 Nürnberg, Diözesansekretär Oswald Greim